



Ruhrtal-RTF feiert 2019 einen runden Geburtstag

Einen runden Geburtstag feiert die Ruhrtal-RTF im kommenden Jahr. Die Macher der RTF, die 2019 zum 40. Mal vom RTC ausgerichtet wird, haben sich deshalb etwas Neues ausgedacht. Zum einen wird die bei Radfahrern sehr beliebte Veranstaltung vom Spätsommer ins Frühjahr vorgezogen, zum anderen wurde die Strecke vollkommen neugestaltet.

So geht es dann am 31. März in Richtung Rhein. Dies hat den Vorteil, dass die kürzeren Strecken gegenüber der alten Streckenführung erheblich leichter zu fahren sein werden. Während die 40 Kilometer lange Strecke speziell für Familien geplant wurde, führt die 70 Kilometer lange Runde auf die andere Rheinseite und bietet den Teilnehmern landschaftlich neue Eindrücke.

Und für diejenigen, die es gerne bergig mögen, empfiehlt sich die Schleife über 110 Kilometer. Nicht angeboten wird im kommenden Jahr die Runde über 150 Kilometer. Grund hierfür: der frühe Termin im Radfahrjahr.